
               Fraktion Pohlheim

Herrn Stadtverordnetenvorsteher                                      Pohlheim, 14.08.2020
Prof. Dr. Helge Stadelmann
35415 Pohlheim

Förderung des ÖPNV

Sehr geehrter Herr Prof. Dr. Stadelmann, 

wir bitten Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenverammlung,  zu nehmen und vorab im SKS zu beraten. 
 
 Der Magistrat wird beauftragt, die Begründung der RMV und Stellungnahmen 
der ZOV und VGO hierzu anzufordern und allen Stadtverordneten vorzulegen. 

Begründnung: Der Presse war zu entnehmen, dass vom RMV den geplanten 
Pohlheimer Rundverkehr Linie 38 aus Konkurrenzgründen abgelehnt wird. Alle 
Stadtverordneten sollten über die Vorgänge rund um die Verbesserung des 
Nahverkehrs ausführlich informiert werden, damit weitere Schritte in den 
Ausschüssen diskutiert werden können. 

Mit freundlichen Grüßen

gez. Eckart Hafemann
Fraktionsvorsitzender
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